

# WNI

## Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WNI.OR.ID](http://SUKABUMI.WNI.OR.ID)

Sep 29, 2023 - 17:09



*Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal*

Sukabumi, 29 September 2023 - Hari Jumat yang penuh makna kembali melambai, dan pagi ini, Masjid Jami Nurul Bayan di Desa Kalapanunggal menjadi saksi kegiatan istimewa. Di bawah cahaya rembulan yang masih terang, tepat pukul 04.35 WIB, anggota Polsek Kalapanunggal memulai perjalanan spiritual mereka dalam kegiatan safari subuh berjamaah.

Kegiatan ini menjadi lebih istimewa dengan kehadiran Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, dan Aipda Rahmat S, Polisi RW, yang turut serta dalam merangkul kebersamaan dan keagamaan. Dalam suasana

yang tenang dan khusyuk, Zidan Bin Ace memimpin doa subuh, mengawali hari dengan ketenangan dan kesadaran agamis.

Namun, tak hanya ibadah semata yang menjadi fokus pagi ini. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., juga hadir melalui programnya yang sangat menggugah, "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini, singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, menjadi panduan berharga bagi anggota kepolisian dan masyarakat dalam membangun Sukabumi yang lebih baik.

Dalam momen yang sarat makna ini, masyarakat yang hadir tak hanya sebagai penonton, namun sebagai bagian integral dari Sukabumi yang lebih aman dan harmonis. Mereka diberi kesempatan untuk berbicara, memberikan masukan, kritik, dan saran yang berharga kepada Kapolres.

Selama kegiatan safari subuh berjamaah berlangsung, suasana tetap tertib, aman, dan kondusif. Semua berjalan dengan lancar, sesuai dengan tujuan yang diinginkan.

Dokumentasi yang mencerminkan keindahan acara ini tersedia untuk menjadi kenangan yang tak terlupakan. Dalam suasana penuh kebersamaan, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd., mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat dan berharap program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" akan membawa perubahan positif yang lebih besar bagi Sukabumi.

Sebagai tanda akhir, pagi itu ditutup dengan doa, wassalamualaikum, dan rasa hormat kepada seluruh masyarakat. Dengan semangat yang membara, Sukabumi terus bersatu dalam upaya mencapai visi yang lebih baik untuk kota ini.